

Des effectifs stables chez les officiers mariniers

Les officiers mariniers à la retraite et veuves du Folgoët, près de Lesneven (Finistère), ont tenu leur assemblée générale, samedi 8 février 2025, à la salle Yves-Bleunven.



Jean Herrou (au milieu) a présidé sa 17e et dernière assemblée générale des officiers mariniers à la retraite et veuves. | OUEST-FRANCE Ouest-France

Pour l'occasion, Jean Herrou, président de l'association, a accueilli Pascal Kerboul, maire de la commune du Folgoët, près de Lesneven (Finistère), et Denis Le Page, président de l'AOM29N (officiers mariniers du Nord-Finistère).

Le président Herrou a d'abord informé l'assemblée sur le pouvoir d'achat et le dossier « anxiété amiante ».

André Ollivier succédera à Jean Herrou

« Avec 76 adhérents, dont deux nouveaux, les effectifs restent stables. »

Si le président Herrou se félicitait d'une association en bon état de marche, il annonçait néanmoins qu'après six années de vice-présidence et dix-sept années de présidence, « le moment est venu de passer le relais, tout en restant membre du bureau. » Son successeur sera André Ollivier.

Les projets 2025 comporteront les traditionnelles participations aux cérémonies patriotiques des du 8 mai et du 11 novembre. La journée des adhérents a été fixée au samedi 7 juin 2025.